

Narita View



所狭しと露店が並ぶ



公津の杜中で行われた剣道大会



ひ
曳き手を鼓舞するお囃子の音色

御待夜祭

9
5・6

夏の終わりをにぎやかに

宗吾霊堂で秋の例大祭「御待夜祭」が行われました。御待夜祭は義民・佐倉宗吾(木内惣五郎)の命日(9月3日)にちなんで行われる祭りです。宗吾霊堂周辺では、屋台が繰り出し、境内では露店が立ち並び、地域住民や友人同士で訪れた子どもたちなどでにぎわいました。また、5日には御待夜祭の催しとして、公津の杜中学校で剣道大会が、市体育館で弓道大会が行われました。

空の日フェスティバル

9
5・6・12・13

空港周辺を会場に

空港をもっと身近に感じてもらうと行われている「空の日フェスティバル」。13日は成田空港中央広場で、はいだしょうこさんのスペシャルステージや手裏剣戦隊ニンニンジャーショー、ハワイ3泊5日ツアーが当たるお楽しみ抽選会などが行われました。会場には家族連れなど大勢の人が集まり、多彩な催しを満喫しているようでした。



成田国際高校のマーチングパフォーマンス



AEDの操作方法に耳を傾けるお母さん

救急キャンペーン

いざという時のために

9/5

救急と防災についての知識を学んでもらおうと「救急キャンペーン」がイオンモール成田で開催されました。会場には、救急車や救急・防災資器材などの展示コーナーが設けられ、救急隊員の寸劇による救急活動のデモンストレーションが行われました。また、救急隊員の説明によるAED(自動体外式除細動器)の操作や心肺蘇生法の体験には、子どもを含む多くの人が参加し、応急手当ての仕方を身に付けました。

ニュースポーツフェスタIN成田

誰でも気軽に楽しめる

9/12

年齢や性別、体力などにとらわれず、誰にでもスポーツを楽しんでもらおうと「ニュースポーツフェスタIN成田」が市体育館で行われました。ユニカール、バウンドテニス、グラウンドバレーボールなど、用意された全7種目は、どれもルールが簡単で気軽に楽しめるものばかり。210人の参加者は、初めて体験する種目にも積極的に取り組み、さわやかに汗を流しました。



台の穴にボールを入れるスカットボール



指導者の動きをよく見て

初心者太極拳教室

ゆったりでもしっかり運動

9/12

激しい動きなどがなく、無理なくできるとして、中高年層を中心に人気となっている太極拳。さらなる普及を目的に「初心者太極拳教室」が市体育館で行われました。参加したのは、初体験の人や太極拳のサークルに所属している人など約80人。指導者の動きをよく見てまねながら体を動かしました。参加者の1人は「ゆったりした動きだけど、たくさん汗をかいた。見た目以上に運動になる」と話していました。

吾妻中学校体育祭

闘志を燃やし力合わせて

9/12

市内の小中学校で9月、運動会や体育祭が行われました。吾妻中学校では、まだまだ暑さの残る天候の下、生徒たちが徒競走や障害物競走、騎馬戦などに全力で取り組みました。保護者は、子どもの日ごろ家庭では見せない真剣な表情を見ながら、熱い声援を送っていました。



競技前に円陣で気合を入れる